

BANQUE ALIMENTAIRE

Les chasseurs ont donné 240 faisans



→ Mercredi 12 décembre, les responsables des fédérations de chasse de l'Ardèche et de la Drôme, présidées respectivement par Rémy Gandy et Jacques Aurange, représentées à cette occasion par Remy Cernys, Jean-Louis Briand et Alain Lignier directeur de la Fédération ardéchoise, avec la participation de Jean-François Finot, président d'InterProchasse, Christophe Chastang et Nadine Revol du Syndicat Rhône Alpes des éleveurs de gibier ont remis au président de la Banque alimentaire Drôme-Ardèche, Jean-Pierre Sérafini, 240 faisans. De la volaille qui sera offerte à des associations caritatives pour les repas de fin d'année de personnes isolées ou démunies. Étaient présents également Pierre-Jean Veyret, conseiller municipal de Valence et assistant parlementaire du sénateur Bernard Buis, Christine Marion, assistante parlementaire de Célia de Lavergne, députée LaRem. Jean-François Finot précisait que « l'action de chasse n'était aboutie que lorsque le chasseur consomme le gibier qu'il chasse » ou lorsqu'il partage avec des défavorisés. Un bon geste à souligner envers la Banque alimentaire œuvre pour aider 17 000 personnes en Drôme-Ardèche à subsister.

(Pe DL du 13/12/2018)